
 
 

8 月 22 日（火）14時から横須賀市役所にて三

浦半島地域連合議員団５名と無所属５名で構成

している『会派・よこすか未来会議』10 名と『三浦

半島地域連合五役』９名で初の意見交換を開催

しました。 

よこすか未来会議加藤副団長、三浦半島地

域連合及川議長挨拶後に自己紹介を行い、最後

に 2023年度に向けた政策・制度要求と提言を説明したのちに意見交換を行いました。 

よこすか未来会議のメンバーは半

数が労働組合出身ではなく、かつ若

い議員も多く、労働組合についての

質問を多く頂きました。 

三浦半島地域連合からは政策・制

度に関するフォローへのお願い（日米

地位協定・市役所の雇用対応など）を

行い、約１時間 20 分にわたる意見交

換が終了しました。 

意見交換後は参加者全員で記念撮影を行いました。 

初の『会派・よこすか未来会議』と『三浦半島地域連合五役』の意見交換は双方にとって新鮮

で、新たな気付きなどがあり有意義な意見交換となりました。今後もこの様に議員の皆さんと連

携を強化していき、政策制度要求と提言の充実と実現に繋げていきます。 

 


